

La saison 2008-2009 est terminée, nous avons eu de bons résultats :

Les " - 18 masculin " se sont qualifiés pour les Championnats de France 2009-2010 et ont gagné la Coupe de la Ligue contre TORCY (autre club Seine et Marnais) .

Les Séniors 1 Masc. joueront en Honneur Régional la saison prochaine .

Les Séniors 2 Masc. joueront en Honneur Départemental .

Les Séniors 1 Fém. se maintiennent en Régional .

Les autres équipes se sont bien comportées dans l'ensemble .

Je remercie tous les dirigeants, bénévoles, sponsors, le Maire adjoint aux sports ainsi que tous les parents et spectateurs qui sont venus encourager nos équipes .

Donc à la saison prochaine .

JACQUES CHARLIER



AVON, + qu'un club !

Outre le fait de passer pas mal de temps à courir ensemble derrière la baballe, le Hand et le club, c'est aussi de nombreuses occasions de se retrouver autour d'un repas ou pour de grandes causes. C'est ça l'esprit du club mais aussi l'esprit du sport en général !

Les moments forts de l'année

15 novembre 2008 :

Soirée spaghetti

5/7 décembre 2008 :

Téléthon

31 janvier 2009 :

La galette

1er mai 2009 :

Tournoi de Connantre

23 mai 2009 :

Soirée Paëlla

Mois de juin :

2ème édition du tournoi interne mixte

14 juin 2009 :

tournoi Jacquot / Mayou

28 juin 2009 :

Barbecue

Avon, + qu'un club! Tel est notre slogan. A nous de faire encore + pour la prochaine saison 2009-2010.

Retour sur la soirée Paëlla

Après les Antilles et la chaleur tropicale, la grande soirée du club a résonné de consonances hispaniques.

Sangria, tapas et surtout une délicieuse paëlla étaient au programme des réjouissances gastronomiques.

Un grand merci particulier à Martin et Jean-Paul pour cette très agréable soirée et à toutes les petites mains en cuisine ou pour la déco.



Petit rappel pour les néophytes

(du plus haut niveau au plus bas) :

- NATIONAL : D1 , D2 , N1 , N2 , N3 ,
- REGIONAL : Prénationale , Excellence Régionale , Honneur régional
- DEPARTEMENTAL : Prérégionale , Excellence Départementale , Honneur Départemental et Division .

Les résultats

EN MASCULIN :

SENIORS 1 : 2°/10 en Prérégion et montent en Région l'an prochain
 SENIORS 2 : 2°/10 en Division 1 poule A et montent en HONNEUR l'an prochain
 SENIORS 3 : 3°/9 en Division 1 poule B
 -18 équipe 1 : 3°/6 du challenge avec qualification en championnat de France pour la saison 09 /10 pour la 3° année consécutive ; 1° de la coupe de la ligue et 2° de la coupe de seine et marne
 -18 équipe 2 : 5°/6 en Excellence départementale
 -16 : 5°/6 en Excellence départementale
 -14 : 3°/6 en Division 1
 -12 : 6°/12 en Division 1

EN FEMININE :

SENIORS 1 : 11°/13 en Excellence régionale pour cette première année en région et un maintien pour l'année prochaine .
 SENIORS 2 : 10°/10 en Excellence départementale
 -18 : 6°/8 en Excellence départementale
 -16 : 7°/7 en Excellence départementale pour une première expérience dans cette nouvelle catégorie d'âge .



- de 12 - Un bilan très satisfaisant et enrichissant

Debout de gauche à droite :

Romain, Arthur, Paul, Arthur et Dorian

Assis de gauche à droite :

Cédric, Gabriel, Lolie, Léo, Robin et Thomas

Le résumé de l'entraîneur - Julien :

Saison en 2 parties :

- 1 délayage dans lequel nous finissons 5e/6. Le classement a été très serré (4 équipes en 3 points).

- 1 championnat : nous avons été reversé en division 1 départementale. Nous avons fini 4e/6 de notre poule (à 1 point de la 2e place). Comme il y avait 2 poules au même niveau on

a joué un tournoi de classement. Au final nous sommes 6e/12 en division 1 départementale .

Une bonne saison avec des matchs très serrés. L'objectif, qui était de créer une équipe capable de jouer ensemble et non de pousser certaines individualités vers le haut, est atteint. Paul et Lolie sont tous les 2 retenus en équipe de Seine et Marne.

Séniors masculins 1 et 2 - Coup double !

En terminant chacune à la seconde place de leur championnat, les équipes 1 et 2 accèdent toutes deux au niveau supérieur, honneur régional pour la 1 et honneur départemental pour la 2.

Avec un taux de présence régulier de 90% aux entraînements, même pendant les périodes difficiles, ces résultats sont forcément le fruit du travail de fournis accompli sans relâche par les joueurs. Même les problèmes de manque de rigueur aux entraînements que nous avions la saison passée ont disparu...Heu ! Je crois.

C'est donc avec beaucoup de fierté que je félicite les garçons qui méritent vraiment leurs montées.

Cependant, comme en fin d'année dernière, je suis certain que le meilleur reste à venir. Il me semble que tous les ingrédients sont réunis pour nous permettre de poursuivre notre progression et gravir d'autres échelons.

La saison prochaine n'est alors qu'une étape dans laquelle nous chercherons encore à jouer les premiers rôles. J'invite donc vivement les joueurs à être opérationnel le 18

août à la VALLEE pour la reprise des entraînements. Je remercie tous les dirigeants, entraîneurs et joueurs (ses) qui permettent au club de s'épanouir.

Enfin, je tiens particulièrement à remercier GEGE pour l'important travail d'encadrement mené auprès de l'équipe 2 et pour la formidable fougue qu'il communique chaque semaine aux gamins.

Bonne vacances à tous.

Serge MILANO



Témoignage de Véro -
maman de Thomas

- de 18 - Victoire en coupe de la ligue

Malgré quelques problèmes d'effectif, nos jeunes se battent comme des lions et terminent **3^{ème} de leur poule en championnat de France.**

Leur entraîneur, Jean-Paul, se faisait du souci devant le manque d'effectif pour assurer la requalification au même niveau pour l'an prochain, mais les joueurs se sont révélés au fil des matchs et ont réussi à épater leurs supporters et même leur entraîneur en mettant tous leurs savoir-faire en pratique.

Sûrement moins costauds que leurs adversaires (et en tout cas moins nombreux : 7 joueurs et 2 gardiens pour 2 matchs de 50 minutes chacun), ils ont su développer un jeu collectif habile et rapide et nous ont fait vivre de beaux moments de handball, en gagnant haut la main devant la Stella Saint Maur et devant Aulnay. Le match de la semaine suivante s'est avéré une simple formalité car leur détermination les fait gagner de +22 buts devant HBC Le Bourget.

Non contents de se voir requalifiés pour le championnat de France de la future saison, ils ont décidé d'offrir au club la coupe de la ligue

(qu'aucune équipe à ce jour n'avait encore gagnée) et de se prouver à eux-mêmes que l'union fait la force et que Torcy n'était pas invincible !!! Même s'ils ont échoué en finale de la coupe de Seine et Marne devant cette même équipe. Il faut avouer que la **coupe de la ligue** est beaucoup plus belle !!!

Bref, comme l'a dit leur entraîneur une belle saison. Je crois même qu'il a du prononcer le mot **exceptionnelle** ...

Bravo donc à tout le monde et nous espérons encore des exploits l'année prochaine.



Le petit mot de Didou

Nous arrivons en cette fin de saison aux conclusions. Je tiens à remercier toutes celles et ceux qui ont participé à cette page de hand 2008 - 2009. Je vais commencer par Jacquot et le bureau qui sont à la base de l'édifice avec des choix et des valeurs humaines.

Les féminines + 15 ans (beaucoup préférèrent à séniors):

Apo, Anouck, Alex, Isa, Céline, Lalie, Odile, Céline la grande, Sabine, Aurele, Grande Angel, Carine, Mej, Stl, Marine, Véro, Sylvie, Sarah, Caro, Marlène, Pat, Angel, Coco, Sali, Catherine, Val, Luce, Cécile, Lolo, Aurelie, Mathilde, Audrey, Betty.

Toutes ont joué pour le maillot ASEC hand. L'investissement a été plus ou moins important pour les unes les autres. Chacune se reconnaîtra. Même si il y a eu des moments moins faciles, c'est la **tolérance et le plaisir du jeu et d'être ensemble qui doivent demeurer.**

La saison 2009 - 2010 reprendra le mardi 25 août 2009 à 20h00 à la vallée - remise en condition physique afin que

de nouveau l'équipe I, qui devrait rester en région, joue en pré-nationale pourquoi pas (je sais et j'ai confiance. Si vous êtes toutes ensemble, vous en êtes tout à fait capable avec un investissement plus important aux entraînements). Pour l'équipe réserve en département - j'écris bien réserve - j'aimerais que les échanges se fassent plus facilement avec un niveau de jeu plus élevé.

Quant aux plus jeunes, j'aurai aimé une implication sportive et du dialogue. Nous avons aussi besoin de vous. Il va falloir former des tous petits et petites dès 10 - 11 ans. C'est l'avenir du club et leur donner le **virus HI° (hand I° sport collectif).** A la rentrée, Aurélie et Mej seront au sud. Je leur souhaite tout le bonheur possible. Il y aura certainement des arrivées. Nous aurons à nous intégrer réciproquement.

Je ne vais pas oublier l'équipe **3 masculine** car elle doit demeurer

dans la même logique de bons copains. La montée était toute proche. La saison prochaine sera la bonne en retrouvant encore un peu plus le chemin de la Taverne (**coordonnées GPS Glouglou Pizza Samir chauffeur**). Cette saison était une année de bonheur pour moi. Etaient réunis pour la même passion **Odile, Lalie, Dona, Cécile et moi** et ça je le souhaite à tout le monde, avec un grand merci à Odile qui accepte toutes ces soirées dans les gymnases. Grosses bises à tous



La vie du club, c'est aussi l'arbitrage

**Interview
exclusive
de Marc**

Avon Handball perpétue dans la formation et crée son Ecole d'Arbitrage. C'est avec une grande satisfaction que nous avons appris que notre Club avait été primé par la Fédération Française de Handball de la médaille d'argent pour la mise en place de son école.

L'école 2009 est composée de 10 jeunes arbitres. Ces jeunes vont être en formation pendant quelques années. Le plan prévoit 3 niveaux de formation « théorique et pratique ». Arrivés au dernier niveau, ils seront en mesure d'arbitrer des matchs de Championnat de France « -18 ». Alors, ils suivront le parcours de leurs aînés. Actuellement ces derniers montrent la voie à suivre.

Ils se sont tous impliqués pour tenir nos engagements vis à vis de nos obligations arbitrales. La ligue et le comité ont imposé 6 jeunes pour couvrir nos équipes premières, chacun a dû arbitrer 5 matchs dans la saison (ces jeunes jouaient tous les week-end). **Ils n'ont pas hésité à venir le dimanche matin ou faire 60 km pour arbitrer.**

Nos jeunes ont couvert 41 matchs, c'est un beau challenge pour la saison 2009/10.

L'école d'arbitrage, c'est : **Cécile, Gaëlle, Julia, Lolie, Tatiana, Aristide, Maxime, Thibault, Thomas et Yannick.**

Un grand bravo aux 2 aînés « Pierre et Steven ». Sans les obligations de Pierre la saison prochaine, ils étaient promus pour arbitrer en Pré-national. La cerise sur le gâteau, la préparation début 2010 pour monter en « G4 », c'est-à-dire arbitrer des

équipes évoluant en national. Ce n'est que partie remise, un an c'est court...

Ils comptent déjà quelques références à leur jeune palmarès (Championnat de France, Championnats inter-ligues, Finale de la coupe de ligue). Pour cette saison, ils ont le record des matchs arbitrés : 30 matchs chacun.

Quand aux 4 mousquetaires super pour votre adaptation et votre faculté à arbitrer. Vous avez montré que le jeu était aussi à l'Arbitrage. J'ai nommé **Aurélie, Majda, Jean-Paul et Samir.**

Un petit mot pour mon binôme « Eric ». Après une année passée ensemble tous les samedis soir, je dis oui à une autre aventure pour la saison 2009/10. Notre complicité a été grandissante tout au long de la saison.

Eric Marques est à mettre dans le même lot, arbitre fidèle du Club.

L'ensemble des arbitres du Club ont eu l'honneur d'arbitrer 210 matchs au cours de la saison. Le Club compte aujourd'hui 20 arbitres, félicitations à tous. Nous sommes heureux d'accueillir Sébastien. Les autres seront les bienvenus...

Le mot de la fin est pour Jaco - toujours en activité et présent pour Arbitrer.



La commission d'arbitrage

Elle en est au stade des fondations. Aujourd'hui, elle est composée **d'Eric, Pierre, Steven et Marc.**



Dédicace spéciale

Après 3 années passées dans le club, she go back home !!! Merci pour ce qu'elle a apporté au club.

N'oublions pas non plus de remercier toutes les personnes qui s'investissent dans le Club : Pat à la buvette, Annick pour l'animation des tribunes, Sabine pour les Affiches des matches, les parents de Guillaume pour l'animation lors du Téléthon et en tant que fervents supporters ainsi que nos nombreux sponsors sans qui rien ne serait possible. Et toutes nos excuses pour ceux et celles que nous aurions oublié de citer.

Nos Partenaires :

CENTRE COMMERCIAL DE LA BUTTE MONT-CEAU

SOLVIMO

AVON TROPHÉES DIFUSSION

ARTS Antennes

Christophe FIXARI Peintures

BOWLING DU STADIUM à SOUPES SUR LOING

LA TAVERNE à FONTAINEBLEAU

IMPRIMERIE ARTISANALE

LA TORREFACTION

LA FONTAINE FLEURIE

CABINET JOFFRE

LA CAVE AVONNAISE

LE CHAPLIN

Mac DONALD

**A l'année prochaine
sur les terrains ...**



Rédaction et mise en page : Sylvie et Céline